
Compte rendu de la réunion de bureau du Conseil 
d’administration du 2 septembre 2022 

Personnes présentes 

Absents excusés 
Marc de Giovanni  Membre 
Cyril Logeart   Membre 
Stéphane Pihier  Représentant Mairie 

Intervention Jean-Claude Levern suite au dernier CA : remise en question de l’aikido car pas de 
professeur certifié. 
Idem au Hand 
Françoise a redemandé aux sections les cartes professionnelles des encadrants. 
Information sur laquelle insisté à la prochaine AG 

1_Planning occupation gymnase 
Mise à jour 
Problème de fluidité sur le suivi des demandes (il manquait un créneau pour la gym plurielle 
mais ok depuis) 
Quid d’ajouter des créneaux pour certaines sections à 15 jours/1 mois ? Voir notamment avec 
le Hand lorsqu’il n’y a pas de match, ce qui libérerait la grande salle. 
Quid d’un planning digital partagé ? 

2_Démission Thomas Ferret  
Entretien avec Patrick et Christine et document ok. Vu avec Françoise. 

Patrick Contet : président 

Christine Roumilhac : vice présidente 

Françoise Leclerc : trésorière 

Martin Monot : secrétaire

Jean-Claude Levern : membre 

Jean-Claude Miremont : Membre

Pascal Bonne : Membre

François Méchin : consultant

Laurent Lesage Représentant Mairie



Suite du projet Assoconnect avec un nouveau groupe de travail : 
Mr Méchin, Patrick, Françoise et Jean-Claude Miremont. 
Objectif : mettre ce groupe de travail à disposition des sections. 
Partage d’expérience de Pascal Bonne, retour des adhérents : « c’est compliqué » 

3_Profession sport 
Solution de portage pour gérer les salaires. 
Prise de rdv par Patrick, Françoise et Mr Méchin 

4. Avenants contrats 
Prévenir les sections si changement de salaires. 

Autres 
Kimonos emmenés par l’ancien professeur, payé par l’ASL il y a quelques années. 
Faire un courrier pour tenter de les récupérer. 

Prochaine date de CA : mercredi 5 octobre 18h 

Le Président      Le secrétaire 
Patrick Contet                Martin Monot


